

Sehr geehrte Eltern!  
Sehr geehrte Erziehungsberechtigte!

Die aktuellen Zahlen von Coronainfektionen haben die zuständigen Gesundheitsbehörden veranlasst, gezielte Maßnahmen zu setzen, um auftretende Corona-Cluster zu bekämpfen. Besonders in den Bezirken Linz, Linz-Land, Wels, Wels-Land und Urfahr-Umgebung kommt es aktuell zu Steigerungen bei den Fallzahlen, sodass behördliche Maßnahmen notwendig wurden und die Kinderbildungs- und -betreuungseinrichtungen sowie Schulen in diesen Bezirken ab Freitag 3. Juli bis einschließlich Freitag 10. Juli wiederum teilweise geschlossen werden.

Mit dieser Maßnahme soll zeitlich und örtlich begrenzt ganz gezielt dort reagiert werden, wo sich aktuell die Zahlen häufen. Die Schließung von Schulen und elementaren Bildungseinrichtungen hat sich laut den zuständigen Experten aktuell als wirksame Maßnahme zur Unterbrechung von Infektionsketten herausgestellt, da gerade Kinder und Jugendliche zu Überträgern dieser Krankheit zählen, obwohl sie selbst oft kaum Symptome aufweisen. Die Einrichtungen stehen dabei aber alle jenen Eltern zur Verfügung, die eine Betreuungsmöglichkeit durch einen Kindergarten, eine Krabbelstube oder einen Hort dringend benötigen.

Wir bitten Sie dabei gewissenhaft eigenverantwortlich zu entscheiden, ob für Ihr(e) Kind(er) die Inanspruchnahme des Angebots einer Kinderbildungs- und -betreuungseinrichtung erforderlich ist. Wenn ja, dann steht Ihnen die Einrichtung auch zur Verfügung. Es soll jedenfalls verhindert werden, dass die Betreuung durch Personen, die selbst einer Risikogruppe angehören (ältere Menschen, Menschen mit Vorerkrankungen etc.), erfolgt. Bitte teilen Sie Ihrer Einrichtung einen entsprechenden Bedarf ehestmöglich mit.

Es ist uns bewusst, dass der Corona-Lockdown bereits viele an ihre Grenzen gebracht hat und wir alle uns nach Normalität sehnen. Mit dieser gezielten, auf eine Woche beschränkten Maßnahme soll erreicht werden, den Weg zur Normalität wieder rasch einschlagen zu können.

Wir bitten Sie um Ihre Unterstützung bei der Bekämpfung der Corona-Pandemie und danken Ihnen herzlich für Ihr Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen



LH-Stv.<sup>in</sup> Christine Haberland  
Präsidentin der Bildungsdirektion OÖ



HR Mag. Dr. Alfred Klampfer  
Bildungsdirektor